

Bonjour Docteur, comme demandé je vais essayer de relater pour vous ce qui s'est passé.

Tout d'abord j'ai ressenti une douleur au niveau de l'oesophage comme des brûlures, ayant l'habitude d'avoir de petites remontées gastriques quand je mange trop épicé ou trop gras je me suis dit que c'était simplement ça et que ça passerait.

Au bout de 3 jours constatant que les brûlures ne disparaissaient pas mais au contraire s'accentuaient au point où je n'arrivais plus à manger sans avoir atrocement mal , j'ai décidé d'appelé SOS médecin qui se sont déplacé à domicile. Le médecin qui m'a consulté m'a diagnostiqué une gastrite et m'a prescrit un traitement de quelques jours. À la fin de ce traitement les brûlures n'avaient pas diminué et cela faisait une semaine que je n'arrivais plus à manger à cause de la douleur, j'étais en mode survie avec l'équivalent d'un bouillon et un yaourt par jour.

Donc je suis allé voir un spécialiste, le Dr Benjelloun. À partir de là j'ai fait une première fibroscopie et c'est là que le Dr a vu l'état lamentable de mon oesophage et m'a diagnostiqué non pas une gastrite mais une oesophagite sévère. Le Dr Benjelloun n'était pas sûr quant à la nature de cette oesophagite, si elle était caustique ou herpétique. Je lui ai confirmé que je n'avais rien pris d'anormal ou un alcool très fort qui d'après elle aurait pu causer mon état. Alors j'ai du faire plusieurs analyse de sang ainsi qu'une biopsie et envoyer certains prélèvements en France pour une analyse. On m'a gardé à la clinique Zaer à jeun et sous perfusion pendant quelques jours où je continuais à faire de prises de sang à la fois pour un suivi et pour éliminer les différentes hypothèses quant à la nature de l'œsophagite et ce qui a pu la déclenché. Je n'ai rien mangé pendant 10 jours, c'était horrible. Mon taux de protrombine était entre 47 et 50 ; Le médecin ne pouvait pas, me laisser sortir car risque d'hémorragie et de complications. Ce qui n'a pas tardé car l'alimentation par les veines a provoqué une grosse infection, avec fièvre à 44°.

Ce n'est qu'une fois que nous avons reçu les analyse du test de l'herpès que le Dr a eu la confirmation qu'il s'agissait bien d'une oesophagite herpétique et non pas caustique et à partir de là j'ai commencé un traitement d'une semaine à la clinique toujours.

Au total j'ai passé 10 jours à la clinique Zaer, fait 2 fibroscopies, analyses, biopsies, et terminé mon traitement par voir oral à la maison. Après 15 jours j'ai refait un fibroscopie pour contrôle. Mon oesophage est en voie de guérison.

J'espère que j'ai pu répondre à vos attentes, je reste à disposition . GSM 06 22 035 100

Merci à vous

37636